

Sunrise Airways annonce une liaison directe entre Port-au-Prince et La Havane



La Havane, 9 juin, (RHC).- La compagnie aérienne haïtienne, Sunrise Airways, a annoncé ce vendredi une liaison directe entre Port-au-Prince et La Havane.

Au cours d'une réception à l'hôtel Sevilla Mercure, dans notre capitale, le président de la compagnie aérienne Philippe Bayard et Pascale Hilaire, directrice des produits et du développement d'Explore Caribbean, tour opérateur de Sunrise Airways, ont expliqué le potentiel s'ouvrant pour le développement des Caraïbes par l'ouverture de cette nouvelle liaison aérienne.

Sunrise Airways assure depuis hier deux vols hebdomadaires Port-au-Prince La Havane qui viennent s'ajouter aux deux autres vols hebdomadaires Port-au-Prince Santiago de Cuba et deux autres entre la capitale haïtienne et Camagüey, une ville dans l'Est de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/132226-sunrise-airways-annonce-une-liaison-directe-entre-port-au-prince-et-la-havane>



Radio Habana Cuba